



笑顔は幸せを引き寄せる



39日間の夏休みが終わり、再び常磐小学校に笑顔の子供たちが戻ってきました。夏休みの間に身長が伸び、たくさんの経験や体験を通して学びを深めながら「強く正しくすこやかに」成長した姿や、家族や親せき、友達、地域の方々、習い事の仲間など、いろいろな人たちと一緒に充実した日々を送って楽しい思い出がいっぱいできた様子など、子供たちの変容が見られてとても嬉しい気持ちになりました。また、大きな事故やけがもなく、無事に学校へ送り出してくださった保護者の皆様には、心よりお礼申し上げます。



さて、今年の夏休みは、5月に新型コロナウイルスの位置づけが変わったこともあり、様々な行事がコロナ前の状況に近づいた形で実施されました。常磐学区でも、滝町主催の盆踊りや滝新町主催の納涼夏祭りが行われ、子供たちの笑顔がたくさん見られました。櫓の上で勇壮かつリズムカルに太鼓を打つ姿や、様々な音楽に合わせてしなやかに笑顔で踊る姿は、見ていて微笑ましく温かな気持ちになれました。家族一緒に参加している方も大変多く、常磐学区の温かさを肌で感じました。新型コロナウイルスが蔓延することなく、みんなが元気に笑顔で過ごせる日々が続くことを心より願います。



2学期の始業式では、世界陸上の女子やり投げで、最後の投てきで大逆転をし、みごと金メダルに輝いた北口榛花(きたぐちはるか)選手の話をしました。特に優勝インタビューでの北口選手のお母さんの話に感動しました。お母さんはいつも北口選手に「笑顔は幸せを引き寄せる」という話をしていたそうです。だから、いつも左の写真のように、北口選手は笑顔を絶やさずにいます。



私も笑顔は大好きだし、笑顔は幸せを引き寄せるものだと思います。何より、自分が笑顔だと周りも笑顔になるし、周りの笑顔から自分が笑顔になって元気をもらうことが多々あります。だからこそ、ときわっ子には、いつも人に優しく思いやりをもって笑顔で接してほしいなと思います。逆に、悪口を言ったり意地悪をしたりして、相手の笑顔を奪う人は、幸せが逃げて行ってしまわないのでしょうか。だから、人の心を傷つけ、笑顔を奪ういじめは、みんなでなくしていきたいと思います。

2学期もみんなが笑顔で元気よく過ごせるよう、一緒に頑張っていきましょう。

「子供たちの笑顔は、家庭や学校、地域の宝物です」。

明日2日(土)朝8時よりPTA資源回収を予定しています。ご協力お願いいたします。